



キーワードを入力

| Q

マイページ

トップ

速報

ライブ

個人

オリジナル

みんなの意見

ランキング

有料

主要

国内

国際

経済

エンタメ

スポーツ

IT

科学

ライフ

地域

## 「なぜ東京でできない！」玉川徹氏が病床確保に動かぬ小池知事を糾弾

9/8(水) 10:50 配信 584

東スポWeb



小池百合子都知事 (東スポWeb)

大阪府が新型コロナウイルスの軽症者用病床500床の臨時医療施設を国際展示場「インテックス大阪」で今月中に開設し、その後も中等症用病床200床も段階的に追加し、来月中に計1000床の同様の施設を整備することになった。

【写真】笑顔でパンツを見せる小池都知事

一方の東京都は、軽症者用の酸素ステーションを先月から渋谷区に130床を設置し、酸素投与を開始し、今月中には「味の素スタジアム」「築地市場跡」に軽症者用施設を増設する予定だ。小池百合子都知事はこうした施設の名称を「酸素・医療提供ステーション」とし、抗体カクテル療法も導入し、複合的な機能を持つ施設にしていくとしている。

8日のテレビ朝日「羽鳥慎一モーニングショー」のコメンテーターで同局社員の玉川徹氏は「なんで大阪にできることが東京でできないんでしょうね。私は東京都民ですけど納得できない。小池都知事は『失敗の本質』という本を愛読しているということですけど、旧日本軍の失敗はなぜ起きたかという分析の本で、その中に『戦力の逐次投入』という項目がある。まさに今がそれをやっている状況。酸素ステーションを作ってはみたが、効果を発揮せず（1日に最大で38人しか利用しておらず）需要がなかった」と指摘。

続けて「酸素ステーションに点滴（抗体カクテル療法）もできるようにすると、抜本的な対策を打っていない。まさにこれが戦力の逐次投入。都医師会の会長が人員はなんとかするといっているのになぜ味の素スタジアムなどを使って大阪のような大規模の中等症用の施設をいまだに作らないのか、まったく理解できない」と厳しい目を向けた。

現在は新規感染者数が減少傾向にあるものの、今後もワクチンを接種していない人を中心に感染が拡大したり、新しい変異株が出てワクチンの効果が薄まる可能性もあるとして、玉川氏はさらに「ワクチンのない時代に戻る可能性すらあり、医療施設が足りなくなる可能性は十分想定できる。大規模施設は何も無駄ではない。今、おさまってきているから『これで逃げ切れた』と思っているんだとしたら、最悪を想定していない、危機管理の根本にもとることをやっているのではないかと糾弾した。

シニア向け安心賃貸住宅  
ハーベルVillage

もしもの時が  
老人ホーム

こんな悩みはあ

【B型肝炎給付金】

らせる

ベリーベスト法律事務所

寄付で支援

新型コロナウイルス  
や子どもたちへ、あ  
す

Yahoo!ネット募金

アクセスランキング (エン)

- 1 元E-girls「ヘラヘラ謝罪  
殺到 密フェス参加で反  
公開も...コメント大荒れ  
果れた」  
J-CASTニュース 9/8(水)
- 2 大阪で10代男性7日に  
吉村知事会見で「基礎疾  
病ワクチン未接種」  
デイリースポーツ 9/8(水)
- 3 ダンプ松本、極悪同盟み  
つた“五箇条”「理不尽な  
シゴキは絶対しなかった  
かった」  
テレ朝POST 9/8(水) 7:3